

CONVOCATORIA 2024

Nuestro objetivo es reconocer y premiar a las organizaciones y personas que, a través de la innovación y desarrollo farmacéutico, han demostrado un impacto positivo en la salud de la población mexicana.

Invitamos a registrarse al Premio Nacional de Salud 2024 a todas las organizaciones y personas que han destacado por el

desarrollo farmacéutico



FECHAS importantes

- ✓ Convocatoria: 2 septiembre de 2024
- ✓ Recepción de propuestas: 27 de octubre de 2024
- ✓ Valoración del JURADO: a partir del 28 de octubre de 2024
- ✓ Entrega del Premio Nacional de Salud: **7 de noviembre de 2024** en el Centro Cultural del México Contemporáneo

presidencia@premionacionaldesalud.org WhatsApp: 55-8094-9979

Desarrollo de Terapias para Enfermedades Raras: Reconoce a aquellos que han innovado en medicamentos o tratamientos dirigidos a enfermedades poco comunes, facilitando opciones terapéuticas para pacientes que tradicionalmente han tenido pocas alternativas.

Investigación Preclínica y Desarrollo Experimental: Premia los avances en la investigación básica y experimental que han sentado las bases para la creación de nuevos medicamentos, destacando la innovación en modelos preclínicos y pruebas en laboratorio.

Desarrollo de Dispositivos Médicos: Reconoce la combinación de conocimientos científicos, habilidades de ingeniería, conocimientos clínicos y un compromiso con la calidad y la seguridad para la realización de productos que combinan un medicamento con un dispositivo médico.

Avances en Medicina Personalizada: Reconoce desarrollos farmacéuticos que se adaptan a las características genéticas individuales de los pacientes, promoviendo tratamientos más efectivos y con menos efectos secundarios.

Innovación en Formulación y Tecnología Farmacéutica: Premia a quienes han trabajado en nuevas formas de administración de medicamentos, como sistemas de liberación controlada, nanotecnología o formulaciones más efectivas y seguras.

Avances en Terapias Biotecnológicas: Reconoce desarrollos en medicamentos biológicos, como anticuerpos monoclonales, terapias génicas o productos derivados de la biotecnología que representan avances en el tratamiento de enfermedades complejas.

Impacto en Salud Mental y Neurociencias: Premia desarrollos de medicamentos dirigidos al tratamiento de trastornos mentales o neurológicos, mejorando la calidad de vida de quienes viven con estas condiciones.

Colaboración Internacional en Desarrollo Farmacéutico: Reconoce proyectos que han resultado de la colaboración entre instituciones de diferentes países, promoviendo la transferencia de conocimiento y tecnologías en el desarrollo de nuevos medicamentos.